



Die Schützenfamilie hatte viel Spaß an der Wanderung. Dazu trug auch das herrliche Winterwetter bei.

## Wandern macht Appetit

### Looser Schützen laufen und knobeln

**TECKLENBURG-LEEDEN.** Der Schützenverein Leeden-Loose veranstaltete jetzt seine Grünkohlwanderung. Bei schönem Winterwetter machten sich rund 30 Personen auf den Weg durch Loose und den Habichtswald. Nach einer Rast bei Schützenbruder Heinrich Kampmeyer ging es weiter durch den Looser Berg und – nach einer weiteren kleinen Rast – zurück zum Schützenhaus. Alle Mitglieder hatten sichtlich Spaß an der Wanderung, freut sich die Vereinsführung in einer Mitteilung. Am Abend fanden sich rund 55 Mitglieder zum Grünkohlessen ein. Traditionell galt es, Grünkohlkönigin und Grünkohlkönig zu ermitteln. Diesmal mussten sich die Teilnehmer im Knobeln beweisen und die höchste Punktzahl erreichen. Die neuen Majestäten sind Gerda Spellmeier und Thomas Riesenbeck. Alle Teilnehmer ließen im Anschluss den Abend in gemütlicher Atmosphäre ausklingen.